

**佐生修郎** (さしよ)  
う・しゅうろうは就  
労ビザ専門会社で働く  
コンサルタント。その  
幅広い知識と長年の現  
場経験、それに深い洞  
察に基づきさまざまな  
アドバイスを行い、  
数々の困りごとを解決  
してきた。座右の銘  
は「眞面目に不眞面目」。  
～就労ビザ専門会社の現場から～

# 修郎先生の事件簿2



小池雄一氏

義的には  
佐生  
ね。  
ね。  
大谷  
お  
ね。  
や  
ね。  
今  
の「ビ  
ザ  
も  
な  
い  
点  
で  
も  
あ  
る  
の  
？  
0  
0  
%  
晴  
れ  
大  
谷  
シ  
ス  
テ  
ム  
改  
修  
が  
済  
む  
ま  
で  
提  
出  
し  
続  
け  
る  
つ  
て  
こ  
と  
だ  
ね。

大谷翔平 大変だ、大変  
だ、ジョコウイ大統領がビ  
デオメッセージで、コロ  
ナ・パンデミックの収束宣  
言を出したよ。

**佐生修郎** 大統領は相変  
わらず落ち着いた口調で明  
言していたね。6月21日付  
けで正式にコロナ禍収束  
だ。

**大谷** 実質的に2~3ヶ月  
前からスカルノハッタ国  
際空港でのワクチン証明書  
のチェックなど検疫強化措  
置はなかつたよね。実現場  
での検疫措置の解除が先行  
して進め、大統領が最後に  
正式に追認し宣言した形だ  
ね。

佐生 政府統合コロナ対  
策ユニットから6月9日付  
けで規程2023年第1号  
が発出されて入国制限や移  
動規制の廃止が謳われた  
し、その前に6月7日付けで法  
務人権大臣  
規程第19号  
でイミグレ  
関連のコロ  
ナ禍特別措  
置の停止が  
謳われた。  
大谷 や  
つたあ。こ  
れでワクチ  
ン接種やP  
CR検査と  
いった面倒  
にオサラバ  
つてことだ  
ね。

**大谷** あれ?  
エンデミ  
ックなのに。  
**佐生** ビザ申請システム  
では新規申請時に「ワクチ  
ン証明書」のアップロード  
が今も必須項目となっていた  
。そこに証明書pdfデ  
ータを投入しないと先に進  
まないのだ。

**大谷** システム改修が済  
むまで提出し続けるってこ  
とだね。

佐生修郎（さしよ）は就労ビザ専門会社で働くコンサルタント。その幅広い知識と長年の現場経験、それに深い洞察に基づきさまざまなアドバイスを行い、数々の困りごとを解決してきた。座右の銘は「眞面目に不眞面目」。

大谷 VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止中の「ビザ免除」は未だ停止する事になる。VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止する事になる。VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止する事になる。VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止する事になる。VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止する事になる。VOAでは会議・商談も可能だね。それについての「ビザ免除」は未だ停止する事になる。

**佐生** 救済措置は停止されたよ。もともと国内に居住人が出国し、また入国しないとといった余計な人流を減らすのが目的だった。本来は国外からの入国許可の意味合いを持つビザを國內向けに発行するという異例中の異例の措置だったから、余裕をもつて申請できるようになつたらしくね。

**大谷** 「212マルチブル訪問ビザ」も従来通り申請取得できるようになつた。

**佐生** 1Bシングル訪問ビザ、「212マルチブル訪問ビザ」も従来通り申請取得できるようになつた。大谷「212マルチブル訪問ビザ」も従来通り申請取得できるようになつた。

**佐生** 「312就労ビザ」も駐在員向けの長期、一日あたり100件に増えたから、余裕をもつて申請

**大谷** そういうことは、6年目ITA'S滞在許可の取り直し(RENEW)やポジション変更目的の取り直し、転職での取り直しなどは、コロナ禍前と同様にシンガポールかどうか国外に一旦出国して、新しい入国ビザを以って入国しなおす事が必要ってことだね。

**佐生** そう。従来のやり方に戻ったということだ。

## コロナ収束、何が変わる?

**大谷** 一方で、211Bから国内に居たままITA'S滞在許可へステータス変更する(ITA'Sコンバージョン)処理は従来通りできるぞ。これは救済措置ではなく、通常処理のひとつだらね。

**佐生** どちらも申請可能な状態だ。申請システムも安定稼働しているので、以前よりも所要時間が短くなっているぞ。但し…。

**大谷** どうして…。  
佐生 11,212)の申請時は「ワクチン証明書」の提出が相変わらず求められており。大谷 佐生 ビザ申請システムでは新規申請時に「ワクチン証明書」のアップロードが今も必須項目となっていた。そこに証明書pdfデータを投入しないと先に進めないのだ。

**大谷** あの国内向けのビザの救済措置はコロナ禍収束後も継続してもらいたかったのになあ。

**佐生** そういう訳には行かないよ。コロナ禍は平時ではなく戦時体制同等だったのだから。今、注意すべきは申請システム上では今は

※本連載は、実際に起きた事例を参考に、インドネシアに滞在、就労する上で気を付ける点について説明するもので、登場人物や事象はフィクションです。実際の事案に対応する場合は、専門家に相談の上、各自のご判断でご検討ください。

「修郎先生の事件簿2」は、原則、毎月第1水曜に掲載します。

**佐生修郎** 心得の条  
一 コロナパンデミックは正式に収束した。空港の入国時にはワクチン証明書の提示は求められない。が、ビザ申請時にはシステム的に求められる。認識しておくこと。

二 規程も現場運用もシステムという一環した流れを感じられる状態ではない。が、当局側にはそれを修正するつもりもなさそう。なので、その異なる考え方を受入れておくこと。

大谷 痛みます。